

El nuevo protocolo de atención a migrantes sincroniza a más de diez entidades de Málaga

:: FERNANDO TORRES

MÁLAGA. Desde el momento en el que se detecta una embarcación con migrantes en aguas del Mediterráneo se activa una cadena en la que participan más de diez entidades distintas. Cada engranaje tiene sus propios procesos, que a su vez se conectan con los siguientes pasos a dar dentro del plan de atención a las personas que viajan a bordo de las pateras. Desde hace unos meses, la subdelegación del Gobierno en Málaga ha implantado un protocolo unificado que sincroniza los distintos procesos con el fin de optimizar los recursos y mejorar el cuidado de los inmigrantes.

Este protocolo ha sido expuesto este lunes por la subdelegada del Gobierno en Málaga, María Gámez, que ha explicado que forma parte del Comité de Coordinación de Migración a los representantes de las Administraciones públicas y entidades que participa en la gestión de los flujos migratorios. La explicación del documento se ha producido minutos antes de una reunión de trabajo con los diferentes representantes de las administraciones que participan en el proceso: Salvamento Marítimo, Comandancia Naval y Sanidad Exterior, Cruz Roja, Colegio de Abogados de Málaga, Guardia Ci-



Reunión de coordinación, presidida por Gámez. :: MIGUE FERNÁNDEZ

vil, Policía Nacional, Autoridad Portuaria, Capitanía Marítima, 112, Junta de Andalucía (menores y sanidad), Fiscalía de Menores y Fiscalía de Fronteras, entre otros.

«Tanto la reunión como el protocolo persiguen una puesta en común de los procedimientos utilizados por todos los agentes que actúan en la gestión migratoria», exponía Gámez

en su presentación. La subdelegada ha remarcado en varias ocasiones el carácter «pionero» de este documento y de la unión de los agentes, que «nunca antes» se había redactado ni plasmado, lo que hacía que todas las entidades trabajasen con «buena fe» pero sin alcanzar el máximo grado de coordinación que se persigue a través del nuevo plan.